

A 市長 構造的に活動したいと思います。
Q 税金の未納と不納 欠損の人数と金額についてうかがいます。

A 市民部長 未納者数は8千27人で11億3千879万9千640円となりました。不納欠損の人数は、2千787人で8千910万4千108円です。

Q 未納者をどう思つて いますか。

A 市長 程度の差はあるが、状況は昔から同じような状況になつてゐると思います。

Q 監査委員からの意見や指摘をうかがいます。

A 監査委員事務局長 債権の回収に対し、全序的に債権の回収をしていただきたいという意見があります。

Q 市の基金はまとめて運用しているのか、各部ごとに運用しているのかうかがいます。

A 財政課長 現在は、比較的5年債での運用が多く、5年前は、1.3%程度の利回りでしたが、現在は、長期債の金利が非常に下がり、5年債で0.3%台ぐらいに落ちています。



早急な改修が望まれる木戸川河口付近

A 総務部長 東金市、九十九里町で計画している病院が完成した場合、さんむ医療センターは今と同じ形で経営ができるとは思いません。その対策をうかがいます。

Q 東金市、九十九里町で計画している病院が完成した場合、さんむ医療センターは今と同じ形で経営ができるとは思いません。その対策をうかがいます。

A 市長 東金九十九里市でも、管外への救急の搬送が大変多く、救急はお願いする形になると思います。運営費の一部負担はやむを得ないと思っています。

Q ただ、県は、山武・長生・夷隅の救急医療であると言っています。3郡が同じ基準で負担するようお願いしています。

A さんむ医療センターは、山武市の地域医療を中心に、回復期リハビリテー

Q ションなど地域密着型の医療を目指す考えです。

A 良い報告として、産婦人科が開設され、11月までに9人の出産がありま

Q 存跨線橋の撤去にかかる費用は、5億9千500万円です。内訳は、エレベーター及び跨線橋の新設にかかる事業費が4億6千500万円、既

●災害と木戸川の改修工事をについて
Q 災害で出た瓦れきの処理量と費用をうかがいます。また木戸川の応急処置として積んだ土のうが、少し崩れています。

A 費用は平成22年度1千710万3千642円、平成23年度10月末日の処理費用、1億4千423万2千174円で、合計

Q 金額は、1億6千133万5千816円です。

A 10月末の災害ごみの処理量は、3千230トンです。

Q 木戸川改修工事の早期着工をます。早急に改修工事の着工に当たるよう要望します。

A 経済環境部長 处理費用は平成22年度1千710万3千642円、平成23年度10月末日の処理費用、1億4千423万2千174円で、合計

Q 院が完成した場合、さんむ医療センターは今と同じ形で経営ができるとは思いません。その対策をうかがいます。

A 医療センターの目指すものは、救急医療です。

Q 東金九十九里市でも、管外への救急の搬送が大変多く、救急はお願いする形になると思います。運営費の一部負担はやむを得ないと思っています。

A ただ、県は、山武・長生・夷隅の救急医療であると言っています。3郡が同じ基準で負担するようお願いしています。

Q さんむ医療センターは、山武市の地域医療を中心に、回復期リハビリテー

Q ションなど地域密着型の医療を目指す考えです。

A 良い報告として、産婦人科が開設され、11月までに9人の出産がありま

●既存の跨線橋を残したいについて

Q 成東駅のエレベーター設置について

A 越川哲議員 した。現在、32人の出産が予定されています。